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　12 月に入り、皆樣におかれましては年末までの日々、
ますますご多用にお過ごしのことと存じます。
　私が 7 月にガバナー就任してから半年目の月となりまし
た。8 月1 日に松戸 RC・松戸北 RC からスタートした公
式訪問は、先月の 27 日に四街道 RCと自クラブである佐
倉中央 RC で終了となりました。83クラブ、計 41 回の公
式訪問で皆樣のクラブを訪問させて頂き、今年度の国際
ロータリー バリー・ラシン会長テーマと私の地区活動方針
をお一人お一人にお伝えし、また各クラブの個性あふれ
る充実した活動内容や地区の運営に対するご意見を伺う
事ができ、忙しくも非常に有意義な日々 でした。
　会長・幹事をはじめクラブの皆樣に改めて御礼を申し
上げます。
　地区大会も無事に終え、ようやく少しゆとりが出てきた
ように感じております。
　12 月は各クラブで年次総会が開催され、次々年度の
会長・幹事の選出が行われます。
　今年度もまだ半分以上ありますので皆樣の「インスピ
レーションになろう」を愉しまれてください。
　さて、12 月というと思い浮かべるのは冬至ですが、冬
至とは二十四節気の一つで、北半球において太陽の位
置が 1 年で最も低くなり、昼の時間が最も短い日です。
太陽の位置が 1 年で最も高くなる夏至と日照時間を比べ
ると約５時間の差があるそうです。昼の時間が最も短い
日ということは、翌日から昼間の時間が少しずつ長くなっ
て来ますので「一陽来復」とも言われ、冬が終わり春に

なる、これからどんどん運気が良くなる日といわれていま
す。そして、冬至といえば日本では「ゆず湯」に入り「か
ぼちゃ」を食べる事が風習となっています。ゆず湯はもと
もと「一陽来復」を迎えるための禊の意味で用いられて
いましたが、ゆず湯には血行を促進して冷え性を緩和し
たり、体を温めて風邪を予防したりする効果があります。
南瓜やレンコン、銀杏、を食すのは「ん」の付く食べ物
を食べて「運盛り」をするという風習から来ています。こ
のように昔の人は季節の中に上手に風習を織り込んで
健康を維持する智恵を持っていたように思います。地区
大会でご講演頂いた文化功労者の村田吉弘氏は和食
のユネスコ世界無形文化遺産登録の立役者です。高級
な懐石料理ではなくおばあちゃんがつくる普通のごはん
を世界の遺産に登録することで、日本人の伝統的な食
文化を守り未来に繋ぐことが出来ると話されました。まさ
に今年度の地区テーマ「伝統と未来」について食文化
を通じてご理解頂けたのではないでしょうか。
　今月はロータリーの６大重点項目の１つである「疾病
予防と治療月間」です。国際ロータリーが特に推奨して
いるポリオの撲滅から予防接種の研究、きれいな飲み
水の確保、衛生設備の整備など、さまざまな取り組みが
あります。このような支援活動と共に、日本の素晴らしい
伝統的な風習を取り入れ、御自身の疾病予防にもご留
意頂き、素晴らしき新年をお迎えください。

－　一陽来復　－

国際ロータリー第 2790 地区
2018-19 年度 ガバナー 橋岡 久太郎 ( 佐倉中央ＲＣ)

地区行動指針「伝統と未来」～誇りと連帯感～

ガバナー公式訪問　銚子ＲＣ・銚子東 RC　2018 年 9 月 5 日
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 ９月１６日千葉市におきまして奉仕
プロジェクト推進セミナーを開催し
ましたところ、橋岡久太郎ガバナー、

漆原摂子ノミニー、ガバナー補佐の皆様にご出席いた
だき、また、地区内 78 クラブより１７８名の関係委員
長の皆様にご出席をいただき盛況の内に終えることが
できました。地区内クラブの皆様方の奉仕活動に並々
ならぬ熱意をお持ちになっていらっしゃることを実感す
ることができました。ご出席いただいた皆様、ありがと
うございました。
　当日は、奉仕活動に向かう「奉仕の心」をテーマに
原田義之氏 ( 国際ロータリー第 3360 地区チェンライ
RC パスト会長 ) に基調講演をしていただきました。原
田氏は、2008 年から現在までダムロン高校ボランティ
ア日本語教師をお勤めになりながら、タイ北部少数民
族アカ族への人道支援プロジェクトを続けていらっしゃ
います。特に、アカ族の母国語となるタイ語の識字率
の低さ、そのことによる貧困の連鎖に着目され、さま
ざまな教育支援を行なっていらっしゃいます。また、原
田氏は全国の地区、ロータリークラブ、ローターアクト
クラブ、インターアクトクラブ等において積極的に講演
活動を行っています。アカ族への教育支援は、全国の
ロータリークラブ等へ広がっています。こうした原田氏
のロータリアンとしての奉仕の理念の実践に向かわれる

「心」「動機」といったものを、地区内関係委員長の皆
さんと共有し、クラブの奉仕プロジェクト立案、実践に
つなげていただきたいという思いがあります。
　休憩を挟んで、千葉幕張 RC 始平堂玄昌氏よりフィ
リピンにおけるゴミ処理の国際奉仕プロジェクトにつ
いて事例発表をいただきました。奉仕プロジェクト統
括委員会各委員長より「奉仕活動実施状況調査」に
基づき、活動報告がありました。社会奉仕委員会か
らは、毎年同じ内容の奉仕プロジェクトを行っている
クラブが少なくないという点を指摘しました。地域の
皆さんの要望が多いプロジェクトであっても、毎年継
続して行っていることによってクラブ会員の意識に変
化が見られないか危惧されます。率直に申し上げて「マ
ンネリ」に陥り、クラブ会員の感動が薄らいではいな
いかという点です。また、地域のニーズ調査をしっか
りと行っているか、クラブの一人よがりになっていない
かという点も気になるところです。国際奉仕委員会か

らは、中古自転車の活用についての紹介、当地区米
山奨学生学友からのスリランカにおける人道支援プ
ロジェクトの必要性を訴える手紙の紹介がなされまし
た。青少年奉仕委員会からは、ロータリー希望の風
奨学金事業の紹介、「子ども食堂」の活動の紹介が
なされました。職業奉仕委員会からは、地区研修委
員会と連携し、各グループにおいて「職業奉仕の再考」
をテーマに奉仕プロジェクト統括委員会委員長が分
担して、情報研修会においてプレゼンをお引き受けし、
会員の皆さんと「職業奉仕」について対話の機会を
設けていることが報告されました。

奉仕プロジェクト推進セミナー
奉仕プロジェクト統括委員会
統括委員長　平野弘和（木更津RC）
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　９月１４日（金）当地区の先陣を切っ
て第３グループの情報研修会をホテル
ニューオータニ幕張で開催しました。
今年度は地区統一テーマ「わかりやす

いロータリー～職業奉仕を再考する～」で研修会を開催
するよう橋岡ガバナーから地区研修委員会が要請を受け
て開かれたものとなりました。このため、地区研修委員
会との密接な連絡調整が欠かせず、並木委員長には各
クラブへの案内通知から始まり、最後のアンケート結果
報告までの過程において大変お世話になりました。また、
グループ内の多くのクラブがこの研修の重要性に鑑み、
研修会当日を移動例会としていただきました。お陰様で
グループ内の登録人数が１３８名を数えることができまし
た。また、多くの地区委員の皆様にも参加いただきました。
宇佐見研修サブリーダーには講師役を快くお引き受けい

ただき、感謝の念でいっぱいです。
　講話はプロジェクターを使っての座学形式で行われ、
出席者が熱心に耳を傾けていました。その後、出席者と
の質疑応答が交わされましたが、櫻木パストガバナーか
ら数度にわたる補足説明をいただくなど、充実した研修
会となりました。参加者から提出していただいたアンケー
トからは研修内容や開催形式への評価も高く、「職業奉
仕を再考する」という研修目的を達成できたのではない
かと思っています。

　9 月19日（水）第 7グループ情報研
修会を開催しましたのでご報告します。
　当日、大網白里市中部コミュニティセン
ターで開催しました。9クラブ総勢 66 名

＋委員会 3 名＋開催者 3 名＋ＧＥ1 名で行いました。
　会場は、100 名から対応できる場所で、余裕があった
ので会場としては申し分なかったかと思います。アンケート
結果を見ても５段階評価の 4・5 で 71％の方が満足され
ていました。
　当日、諸岡ガバナーエレクトは時間が取れたという事で
急遽お見えになり、挨拶をしていただき、質問が出ない時、
色々お話しをしていただきました。ありがとうございました。
また、杉木パストガバナーにおかれましては、最後の講評
までしていただきました。誠にありがとうございました。

○各テーマについては参加して良かった。
○ テーマも良かった人が 4・5 で 67％と高かったので良

かったと思います。
○ 奉仕を再考する機会となった、地区委員会の対応につ

いても4・5 が 50％以上ありましたので、一応開催は
成功であったと考えます。

○ 研修内容は分かりやすかった・RI の考え方が理解出
来た項目では、1・2・3 の計が 33％もあったので今
後の参考になると思います。

第３グループ・ロータリー情報研修会報告

第 7グループ・ロータリー情報研修会報告

第 3 グループガバナー補佐

宍倉　壽夫（千葉東ＲＣ）

第 7 グループガバナー補佐

髙山　義則（大網ＲＣ）
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　９月２０日（木）京成ホテルミラマー
レにて、第４グループ情報研修会が開
催されました。参加者は９３名、地区よ
り宇佐見奉仕ＰＪ担当パストガバナー、

並木ロータリー研修委員会委員長他３名総勢９８名の方
にお越しいただき、統一テーマ「わかりやすいロータリー」
サブテーマ「職業奉仕を再考する」という内容で宇佐見
奉仕ＰＪパストガバナーがプロジェクター及び配布資料によ
り丁寧な説明をされ入会歴の長い方、短い方もかなりの
難解も大部和らいだ顔色になったように感じ取ることが出
来ました。第４グループの会員多数が仲間意識を共有しな

がらロータリーの原点を見つめ職業奉仕の根本を拝聴で
きたことは意義深い研修だったと思いました。
　最後の質疑応答もロータリーの本質に迫った内容でし
た。例えば会員の増強において「「女性会員への抵抗感」
とはどういう意味合いでしょうか」「国際ロータリーに対し日
本がもっとリーダーシップをとってもいいのではないか」とい
う意見、それから「小さなロータリークラブがたくさんあるの
でもっとパワーを持つためにクラブ同士で合併を検討する
時期に来ていると感じられる」等々活発な意見交換が行わ
れ時間の経つのも忘れさす一幕もありました。終わりに沢
山の会員様のご参加、宇佐見奉仕ＰＪ担当パストガバナー、
並木ロータリー研修委員長には、大変お世話になり厚く御
礼申し上げます。ありがとうございました。

　9 月22 日（土）市川商工会議所大
ホールにて、14：00より16：20まで
第一グループロータリー情報研修会が
71 名参加のもとに開催されました。今

回の情報研修会は、第一分区という前年までの名称から
第一グループに変更されて初めての研修会で、研修形式
もグループディスカッションをメインとした方式ではなくスクー
ル形式で行われ、研修対象者も入会 5 年未満の会員、
会長幹事という枠を拡げグループ内全会員を対象として行
われました。
　まず、研修のテーマ「職業奉仕を再考する」について、
並木委員長より趣旨説明があり、金本委員長をプレゼン
テーターとして進められました。その後、1 時間ほどの質

疑応答時間があり、質問者に並木、金本両委員長が丁
寧に応対し、会場内の会員の皆様の意見などを交え有
意義な研修会となりました。会員の質問の一例として、「例
えば、ある八百屋を想定するとして、ロータリーに入会して
規則を遵守しながら自身の職業を通じて地域に貢献して
いる八百屋さんと、ロータリーに入らず同様のことを実現し
ている八百屋さんで違いは生ずるのか」という問いかけ
がありました。掘り下げて行けば非常に難しい問題ではあ
りますが、皆様どのようにお考えになりますでしょうか。
　今回の研修会は初めての形式で行われましたが、参加
者のさまざまな考えが表明されたすばらしい研修会となりま
した。最後に、地区委員会の方々、参加クラブの皆様、
ホストクラブの皆様のご協力に感謝すると共に、皆様が今
回の研修会で何かインスピレーションを得て、クラブ活動
に生かせることを期待して報告とさせていただきます。

第４グループ・ロータリー情報研修会報告

第 1グループ・ロータリー情報研修会報告

第 4 グループガバナー補佐

山崎　喜雄（千葉港ＲＣ）

第１グループガバナー補佐

内田　良男（市川東ＲＣ）
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　2000 年 9 月、国際ロータリーはポリオ撲滅に向けた
取り組みの一環としてクレジットカードプログラムを開始
し、日本では 2002 － 03 年度より、「ロータリーインター
ナショナルマスターカード（オリコ）」が、2016 － 17 年
度からは「ロータリーダイナースクラブカード」が発行さ
れました。
　これらのカードは、利用額の 0.3％（オリコビジネスカー
ドのみ 0.5％）が RI を通じ財団へ全額寄付され、「ポ
リオ撲滅」のための活動資金に充てられる仕組みとなっ
ております。
　2017 － 18 年度の寄付額は 2 社合計で 1,080 万円、
発行開始以来の寄付総額は 8,800 万円余りに上ります
が、全国のロータリアンの加入率はわずか 5.5％に過ぎ
ないのが実情です。
　仮に普及率が 100％となった場合には年間 2 億円近
くの寄付が可能となる計算になります。
　クラブ、地区委員会、地区単位でのカードにつきまし
ては、ダイナースカードのビジネスアカウント＝みなし法
人カードを作成できます。年会費は無料で、諸経費の
支払いや RI への送金等に利用できます。
ただし、カードにポイントは付与されません。

会員個人におかれましては、オリコゴールドカード、オリ
コビジネスカード、オリコスタンダードカード、ダイナースカー
ドが作成できます。
　オリコカードには 3 種類があり、そのうちゴールドカー
ドの年会費 10,000 円からは 3,000 円が、ビジネスカー
ドの年会費 3,000 円からは 1,500 円がそれぞれ寄付に
充てられます。
　また、ゴールド、スタンダードカードにはポイントも付与
され、1,000 ポイント＝ 5,000 円分を会員個人の実績と
して寄付することができます。
　ダイナースにつきましてはポイント交換による寄付の仕
組みは現在のところありませんが、利用額の 0.3％、年
会費 22,000 円のうち初年度のみ 5,000 円が寄付に充
てられます。
　会員の皆様の小さな貢献こそが、ポリオ撲滅への一
番の近道です！
　是非ともロータリーカードのご加入にご協力のほどよろ
しくお願い申し上げます。
お申し込みは下記の QR コードから。
※ オリコビジネスカードにつきましてはガバナー事務所ま

でお問い合わせください。

ロータリーカード推進

国際ロータリー第 2790 地区
ロータリーカード推進委員　朱　孝 （習志野中央ＲＣ）

【オリコ】　
スタンダードカード　　　　　　　　　　　　 ゴールドカード

【ダイナース】
クラブコーポレートカード　　　　　　　　　 個人用

（クラブ、地区、委員会単位の経費決済専用）
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（公財）ロータリー米山記念奨学会ニュース（ハイライトよねやま224号）

今月のトピックス 

・2019学年度奨学金申し込み状況
・大学とロータリーとの交流を ― 第2580地区 ―
・寄付金速報 ― 米山月間のご支援に感謝いたします ―
・ホームカミングで来日！学友が地区大会スピーチ
・田中作次奨学金　― ミャンマー米山学友会 ―

《今月のピックアップ記事》

田中作次奨学金　― ミャンマー米山学友会 ―

下記の通り、理事会および定時評議員会を開催しました。
ミャンマー米山学友会では、元国際ロータリー会長の田中作次氏からの寄付金を基金とし、「田中作次奨学金」を設立して、
日本語を学ぶミャンマーの貧しい学生へ奨学支援をしています。

10月14日、2年目となる同奨学金の贈呈式がKyoshin JETC日本語学校で行われ、今年は4つの日本語学校で学ぶ学生15人に、
1人20万チャット（約14,500円）が授与されました。

第1期生の中には、実習生として、また介護福祉士を目指して来日したり、学友が経営する日本語学校で働くなど日本に関わ
る夢に向かって進んでいるとのことです。

http://www.rotary-yoneyama.or.jp/summary/pdf/highlight224_pdf.pdf そのほかの記事は、ぜひPDF版をご覧ください。→

<お知らせ>
【もうすぐ締切】普通寄付金 申告用領収書の申請は11月末まで！

……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

　ポール・ハリス・ソサエティ（ＰＨＳ）をご存じでしょ
うか？ ポール・ハリス・ソサエティとは、年次基金・ポ
リオプラス基金・財団が承認した補助金のいずれかに、
毎年 1,000ドル以上のご寄付のお約束をされた方を認
証するものです。以前は地区が管理運営する認証プロ
グラムでしたが、2013 年 7 月より、ロータリー財団の正
式な認証プログラムとなりました。
　入会方法は「Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙ」からのオンラインの方
法と、第 2790 地区ガバナー事務所へＦＡＸをお送りい
ただく方法の２種類があります。入会時に 1,000 米ドル
をご寄付する必要はございません。入会された方には、
認証状と認証ピンが贈呈されます。入会についての詳
細につきましては、本年 9 月に地区ガバナー事務所より
クラブオールで配信してございますが、ご不明の点がご
ざいましたら、再度地区ガバナー事務所へご一報をお
願い致します。私をはじめ、地区財団委員会メンバー
で対応させていただきます。

　毎年 1,000 米ドルの具体的な支払い方ですが、年
度内に一括でお支払いいただいても結構ですし、2 回・
3 回と分割でお支払いいただいても結構です。また、
1,000 米ドルのうち 500 米ドルは年次基金に、残りの
500 米ドルはポリオプラスに、という形でも結構です。た
だし、金額にかかわらず年次基金への寄付は必ず含め
るようお願い致します。日本円でお支払いいただく場合
は、支払月のＲＩレートで換算して下さい。また日本円
でのご寄付は、税制控除の対象となります。個人向け
領収証は、（公財）ロータリー日本財団から発行されま
すので、確定申告にご利用下さい。
　今般、橋岡ガバナーの命を受け、当地区で初めて
のポール・ハリス・ソサエティ・コーディネーターを仰せ
つかりました。現在当地区では４５名の入会者がいらっ
しゃいます。継続的な寄付は、「世界でよいことをしよう」
の基盤となります。何卒ご理解ご協力をお願い申し上げ
ます。

ポール・ハリス・ソサエティ
～「世界でよいこと」を末永く支えるために～

国際ロータリー第 2790 地区
ポール・ハリス・ソサエティ
　　　　　コーディネーター　漆原　摂子（勝浦ＲＣ）

国際ロータリー第 2790 地区
ロータリーカード推進委員　
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マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

田 仲 正 道
（市原中央 RC）

11 回目

四之宮 由己
（大網 RC）

7 回目

小宮山 四郎
（成田 RC）

6 回目

佐 野 正 子
（浦安 RC）

6 回目

諏 訪 廣 勝
（市原中央 RC）

5 回目

清 水 俊 雄
（茂原 RC）

5 回目

鈴木 幸平
（市原中央 RC）

6 回目

時 田 清 次
（市原中央 RC）

4 回目

正 林 義 博
（茂原 RC）

4 回目

米澤 征一郎
（市原中央 RC）

3 回目

鈴木 美津江
（千葉南 RC）

3 回目

根 本 泉
（市原中央 RC）

2 回目

関 谷 清 一
（大網 RC）

2 回目

髙 山 義 則
（大網 RC）

2 回目

寺 田 憲 司
（茂原 RC）

2 回目

上 総 泰 茂
（銚子 RC）

3 回目

秋 葉 幸 男
（茂原 RC）

2 回目

金 坂 一 郎
（茂原 RC）

2 回目

野 崎 哲
（船橋西 RC）

1 回目

宮 寺 仁
（市原中央 RC）

1 回目

大 川 裕 士
（君津 RC）

1 回目

渡 邉 宏
（茂原 RC）

1 回目

平 山 秀 樹
（成田 RC）

1 回目

藤 田 賢 吾
（市原中央 RC）

1 回目

寄付者紹介（敬称略）

ロータリー財団寄付

米山功労者

圡 屋 亮 平
（松戸 RC）

25 回目

小 川 賢
（成田 RC）

12 回目

石 井 伸 一
（鎌ケ谷 RC）

9 回目

伊 原 清 良
（松戸 RC）

8 回目

新ロータリアン（敬称略）

相 沢 潤 也
（佐倉 RC）
リフォーム業

7 月 2 日入会

大 川 茂
（鴨川 RC）
和食料理店

10 月 2 日入会

芝 田 安 弘
（松戸 RC）

化学工業
10月17日入会

酒 井 聖
（大原 RC）
冠婚葬祭業

10月18日入会

吉 元 義 久
（船橋 RC）
ビール製造業
10月23日入会

佐 藤 健 司
（木更津 RC）

証券業
11 月 1 日入会

池 田 太 一
（館山ベイ RC）

総合解体業
11 月 1 日入会

三野輪 芳幸
（千葉港 RC）

生花販売
7 月 2 日入 会

新ポール・ハリス・フェロー

安 岡 聖 剛
（船橋西 RC）

野 崎 哲
（船橋西 RC）

ポリオプラス

吉 野 昭 一
（茂原 RC）

織 田 信 幸
（松戸 RC）

8 回目

廣 田 二 郎
（君津 RC）

8 回目

大 岩 將 道
（銚子 RC）

8 回目

平 山 秀 樹
（成田 RC）

8 回目

関 口 徳 雄
（浦安 RC）

7 回目

中 山 政 明
（松戸 RC）

6 回目

大 川 吉 美
（松戸 RC）

6 回目

瀧 芳 文
（船橋 RC）

6 回目

及 川 喜 和
（市原中央 RC）

6 回目

青 木 忠 茂
（船橋 RC）

5 回目

武 田 勲
（市原中央 RC）

5 回目

斎 藤 重 久
（松戸 RC）

4 回目

森 本 功
（佐倉 RC）

3 回目

山 田 珠 子
（佐倉 RC）

3 回目

森 田 雅 久
（松戸 RC）

3 回目

田 中 忠 行
（松戸 RC）

2 回目

鈴 木 荘 一
（君津 RC）

2 回目

杉 浦 章 浩
（松戸 RC）

1 回目

圡肥 伸一郎
（松戸 RC）

1 回目

原 秀 明
（千葉幕張 RC）

1 回目

石 塚 修
（茂原 RC）
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国際ロータリー第2790地区（千葉）出席・会員数報告（2018年 10月）

12月のロータリーレート

112円

物故会員（啓称略）

平岩　敦（船橋西 RC）
逝去日：2018 年 10 月 25 日（享年 37 歳）
入会日：2018 年 4 月 20 日

グ
ル
ー
プ

クラブ名 出席率
（％）

例
会
数

会員数 グ
ル
ー
プ

クラブ名 出席率
（％）

例
会
数

会員数
2018
7/1

女
性 当月 女

性 増減 2018
7/1

女
性 当月 女

性 増減

第
1
グ
ル
ー
プ

市 川 96.07 3 35 0 40 1 5 第
8
グ
ル
ー
プ

銚 子 89.61 5 40 3 41 3 1
市 川 東 100 3 42 2 42 2 0 旭 71.2 3 45 4 46 4 1
市 川 南 80 4 21 2 21 2 0 八 日 市 場 65 5 37 2 40 3 3
浦 安 91.4 3 44 1 44 1 0 銚 子 東 83.19 5 29 2 32 2 3
市川シビック 80.62 4 32 0 34 0 2 平　均 77.25 4.50 37.75 2.75 39.75 3.00 8
浦 安 ベ イ 83.35 3 15 0 15 0 0 第

9
グ
ル
ー
プ

佐 原 71.83 3 50 0 50 0 0
平　均 88.57 3.33 31.50 0.83 32.67 1.00 7 多 古 76.66 3 17 0 17 0 0

第
2
グ
ル
ー
プ

船 橋 95 4 30 0 31 0 1 小 見 川 75 5 24 0 26 0 2
船 橋 西 87.89 4 41 7 39 7 △ 2 佐 原 香 取 73.7 3 24 1 24 1 0
鎌 ケ 谷 80 4 32 2 32 2 0 平　均 74.30 3.50 28.75 0.25 29.25 0.25 2
船 橋 東 90.08 5 29 3 29 3 0

第
10
グ
ル
ー
プ

成 田 64.86 4 72 5 71 4 △ 1
船 橋 南 91.67 4 14 1 14 1 0 八 街 69.36 4 29 3 31 3 2
船 橋 み な と 94.87 4 18 4 19 4 1 印 西 56.45 5 20 1 20 0 0

平　均 89.92 4.17 27.33 2.83 27.33 2.83 0 白 井 53.56 4 14 1 14 1 0

第
3
グ
ル
ー
プ

千 葉 89.82 4 85 4 95 4 10 富 里 63 3 29 0 33 0 4
新 千 葉 79.25 5 49 0 55 0 6 成田コスモポリタン 66.76 5 68 0 71 0 3
千 葉 西 82.3 3 51 4 53 4 2 平　均 62.33 4.17 38.67 1.67 40.00 1.33 8
千 葉 中 央 85.49 4 31 0 32 0 1 第

11
グ
ル
ー
プ

柏 57.61 5 65 10 67 10 2
千 葉 幕 張 85.14 4 36 3 37 3 1 我 孫 子 74.71 5 27 2 29 2 2
千 葉 東 87.78 3 28 2 30 2 2 柏 西 89.33 4 67 3 68 3 1
千 葉 若 潮 60.78 3 32 1 33 1 1 柏 東 74.42 4 41 9 43 9 2

平　均 81.51 3.71 44.57 2.00 47.86 2.00 23 柏 南 72 4 41 6 40 6 △ 1

第
4
グ
ル
ー
プ

千 葉 南 87.5 4 45 6 49 7 4 平　均 73.61 4.40 48.20 6.00 49.40 6.00 6
市 原 63.52 2 48 3 53 4 5

第
12
グ
ル
ー
プ

習 志 野 71.4 5 23 2 24 2 1
千 葉 港 91 4 24 3 27 3 3 八 千 代 81.53 4 51 0 51 0 0
市 原 中 央 72.37 5 50 1 50 1 0 佐 倉 57.58 4 31 3 33 3 2
千 葉 北 77.68 4 27 3 28 4 1 八 千 代 中 央 84.3 3 22 1 22 1 0
千 葉 緑 72.18 2 23 1 23 1 0 四 街 道 69.28 5 26 3 28 3 2

平　均 77.38 3.50 36.17 2.83 38.33 3.33 13 習 志 野 中 央 72.91 4 49 4 51 4 2

第
5
グ
ル
ー
プ

木 更 津 76 3 28 4 31 5 3 佐 倉 中 央 75 4 22 6 25 7 3
上 総 41.66 4 15 0 15 0 0 平　均 73.14 4.14 32.00 2.71 33.43 2.86 10
富 津 中 央 66.42 4 33 1 34 1 1 第

13
グ
ル
ー
プ

松 戸 93.22 4 58 0 62 0 4
木 更 津 東 77.68 4 47 3 50 4 3 松 戸 東 89.38 4 47 0 48 0 1
君 津 80.37 4 58 4 58 4 0 松 戸 北 72.22 5 40 0 40 0 0
袖 ケ 浦 91.67 4 24 4 25 4 1 松 戸 中 央 79.92 4 42 7 44 7 2
富 津 シ テ ィ 78.5 4 15 1 15 0 0 松 戸 西 86.21 4 29 0 29 0 0

平　均 73.19 3.86 31.43 2.43 32.57 2.57 8 平　均 84.19 4.20 43.20 1.40 44.60 1.40 7

第
6
グ
ル
ー
プ

館 山 81.73 5 46 3 48 5 2 第
14
グ
ル
ー
プ

野 田 89.5 4 52 7 52 7 0
鴨 川 94.25 4 34 5 35 5 1 流 山 80.95 3 14 3 14 3 0
勝 浦 90.4 2 39 4 42 5 3 野 田 東 76.25 4 21 0 21 0 0
千 倉 50 3 5 2 6 2 1 流 山 中 央 88 3 23 2 22 2 △ 1
鋸 南 100 3 14 1 15 2 1 野田セントラル 86.38 5 25 1 25 1 0
館 山 ベ イ 77.76 4 22 0 22 0 0 平　均 84.22 3.80 27.00 2.60 26.80 2.60 △ 1

平　均 82.36 3.50 26.67 2.50 28.00 3.17 8

第
7
グ
ル
ー
プ

茂 原 80.73 4 62 5 63 4 1
東 金 81.48 3 15 1 18 1 3
大 原 95 4 10 1 10 1 0
大 多 喜 66.63 3 7 1 6 1 △ 1
成 田 空 港 南 63.41 2 32 0 32 0 0
茂 原 東 76.38 4 22 1 22 1 0
茂 原 中 央 59.91 4 22 2 23 2 1
大 網 82.58 5 31 1 31 1 0
東 金 ビ ュ － 60 3 20 1 20 1 0

平　均 74.01 3.56 24.56 1.44 25.00 1.33 4

クラブ数 83RC
2018 年 7 月 1 日 地区会員数 2,797 人
2018 年10月末日 地区会員数 2,900 人
2018 年 7 月 1 日 地区女性会員数 189 人
2018 年10月末日 地区女性会員数 197 人

当月平均出席率 78.97%
増減 +103
女性会員増減 +8

真野　博（大網 RC）
逝去日：2018 年 11 月 7 日（享年 88 歳）
入会日：1967 年 8 月 31 日
ロータリー暦：1984-85　クラブ幹事
　　　　　　　1988-89　クラブ会長
東京目黒ＲＣ創立メンバー
2014 年に大網 RC へ移籍



登録出席者約 1600 名
司会は萩原勇作会員（佐倉中央 RC）、服部恵美（CATV296）アナウンサー。
・熊谷彩春さん（佐倉市出身）の国歌独唱（君が代）、続いてロータリーソング「奉仕の理想」を声高らかに斉唱した。
・山川成美地区大会会長（佐倉中央 RC）の「開会の言葉」
・来賓紹介、物故会員追悼
・来賓祝辞：森田健作千葉県知事（ビデオメッセージ）、蕨和雄佐倉市長
・『特別講演』
　神奈川県立保健福祉大学学長　阿部志郎氏による特別講演「半分っこの人生」。
　米山記念奨学事業、米山梅吉翁の生き方等について語っていただいた。
　阿部氏は御年 93 歳。あわせてわが地区の米山記念奨学生の紹介をした。　　　　　　　　　　　　　
・橋岡ガバナーの祝言「高砂」の謡い。（特別出演）
　『高砂や、この浦舟に帆を上げて、この浦舟に帆を上げて、月もろともに出で潮の、波の淡路の島影や、
　 遠く鳴尾の沖過ぎて、はや住吉（すみのえ）に着きにけり、はや住吉に着きにけり』
・『記念講演』：株式会社菊の井代表取締役　村田吉弘様による「世界遺産 和食の美学」　　　　　　　　　　　　　　　　 　  
　和食がユネスコの「食の無形文化遺産」になった背景などについて
　ユーモアを交えて語っていただいた。
　直前に文化功労者受賞が決定され、地区大会に華を添えていただいた。

　　　　　　　　　　　　　　　　　〔昼食〕
　　　　　　　　　　　　　　　　　千葉女子高等学校オーケストラ部の
　　　　　　　　　　　　　　　　　演奏を聴きながらのお食事。

・国際大会参加推進委員会発表
・ロータリー財団学友部門、Ｒ平和フェロー部門、青少年部門、
 　新ローターアクトクラブ（佐倉中央ローターアクトクラブ）の紹介
・地区大会決議の発表、選挙管理委員会報告
・表彰（個人）、寄付贈呈、記念品贈呈
　次期地区大会ホストクラブの成田ロータリークラブからは、諸岡靖彦ガバナーエレクトが神輿に担がれ登場する演出
　でにぎやかに終了。　　　　　　　　　　　　　   

【スーパー懇親会】
ミニコンサート飯田久美子 (Vo)（佐倉中央 RC）with ピアノトリオのジャズセッション。
ガバナークラブである佐倉中央の飯田会長の熱唱により最大限の盛り上がりをいただきました。

今回の地区大会開催に当たりましては皆様方にご協力いただき、「伝統と未来」をテーマにおもてなしの心を込めて
来賓・参加者をお迎えするためにはどうしたらよいか、十数回に及ぶ事前打ち合わせを経て、開催することができました。
まさに「～誇りと連帯感～」を実践できたと自負しております。
ご協力いただきましたホストクラブの佐倉中央 RC、コホストクラブの習志野 RC、八千代 RC、佐倉 RC、八千代中央 RC、
四街道 RC、習志野中央 RC、フェロークラブの千葉 RC、成田 RC の皆様、誠にありがとうございました。

国際ロータリー第2790地区
2018-19 地区大会
国際ロータリー第2790地区

2018-19 地区大会
国際ロータリー第2790地区

2018-19 地区大会
【大会第１日目】　2018 年 10 月 27 日 ( 土 ) ホテル　ザ・マンハッタン

出席対象者：クラブ会長・幹事及びガバナー補佐・地区委員長等約 300 名。
・櫻井ＲＩ会長代理にご出席いただきご挨拶
・2017-18 年度地区収支報告、監査報告、会計報告承認・採択
・地区大会各種委員会報告、資格審査委員会報告
・大会決議（案）報告・採決
・選挙管理委員会報告、各地区委員会報告
　（管理運営統括、奉仕プロジェクト統括、青少年育成統括、
　　ロータリー財団統括、米山記念奨学）
・表彰並びに感謝状贈呈（クラブ）
・ＲＩ会長代理 櫻井権司様ご講演 演題「クラブの変革と戦略計画」　
　日々の積み重ねが伝統となり、日々の変革が未来を拓く、
　ロータリーの理念を大切に。
・ＲＩ会長代理歓迎晩餐会

【大会第２日目　本会議】　2018 年 10 月 28 日 ( 日 ) ホテルニューオータニ幕張

－ 9 －



登録出席者約 1600 名
司会は萩原勇作会員（佐倉中央 RC）、服部恵美（CATV296）アナウンサー。
・熊谷彩春さん（佐倉市出身）の国歌独唱（君が代）、続いてロータリーソング「奉仕の理想」を声高らかに斉唱した。
・山川成美地区大会会長（佐倉中央 RC）の「開会の言葉」
・来賓紹介、物故会員追悼
・来賓祝辞：森田健作千葉県知事（ビデオメッセージ）、蕨和雄佐倉市長
・『特別講演』
　神奈川県立保健福祉大学学長　阿部志郎氏による特別講演「半分っこの人生」。
　米山記念奨学事業、米山梅吉翁の生き方等について語っていただいた。
　阿部氏は御年 93 歳。あわせてわが地区の米山記念奨学生の紹介をした。　　　　　　　　　　　　　
・橋岡ガバナーの祝言「高砂」の謡い。（特別出演）
　『高砂や、この浦舟に帆を上げて、この浦舟に帆を上げて、月もろともに出で潮の、波の淡路の島影や、
　 遠く鳴尾の沖過ぎて、はや住吉（すみのえ）に着きにけり、はや住吉に着きにけり』
・『記念講演』：株式会社菊の井代表取締役　村田吉弘様による「世界遺産 和食の美学」　　　　　　　　　　　　　　　　 　  
　和食がユネスコの「食の無形文化遺産」になった背景などについて
　ユーモアを交えて語っていただいた。
　直前に文化功労者受賞が決定され、地区大会に華を添えていただいた。

　　　　　　　　　　　　　　　　　〔昼食〕
　　　　　　　　　　　　　　　　　千葉女子高等学校オーケストラ部の
　　　　　　　　　　　　　　　　　演奏を聴きながらのお食事。

・国際大会参加推進委員会発表
・ロータリー財団学友部門、Ｒ平和フェロー部門、青少年部門、
 　新ローターアクトクラブ（佐倉中央ローターアクトクラブ）の紹介
・地区大会決議の発表、選挙管理委員会報告
・表彰（個人）、寄付贈呈、記念品贈呈
　次期地区大会ホストクラブの成田ロータリークラブからは、諸岡靖彦ガバナーエレクトが神輿に担がれ登場する演出
　でにぎやかに終了。　　　　　　　　　　　　　   

【スーパー懇親会】
ミニコンサート飯田久美子 (Vo)（佐倉中央 RC）with ピアノトリオのジャズセッション。
ガバナークラブである佐倉中央の飯田会長の熱唱により最大限の盛り上がりをいただきました。

今回の地区大会開催に当たりましては皆様方にご協力いただき、「伝統と未来」をテーマにおもてなしの心を込めて
来賓・参加者をお迎えするためにはどうしたらよいか、十数回に及ぶ事前打ち合わせを経て、開催することができました。
まさに「～誇りと連帯感～」を実践できたと自負しております。
ご協力いただきましたホストクラブの佐倉中央 RC、コホストクラブの習志野 RC、八千代 RC、佐倉 RC、八千代中央 RC、
四街道 RC、習志野中央 RC、フェロークラブの千葉 RC、成田 RC の皆様、誠にありがとうございました。

国際ロータリー第2790地区
2018-19 地区大会
国際ロータリー第2790地区

2018-19 地区大会
国際ロータリー第2790地区

2018-19 地区大会
【大会第１日目】　2018 年 10 月 27 日 ( 土 ) ホテル　ザ・マンハッタン

出席対象者：クラブ会長・幹事及びガバナー補佐・地区委員長等約 300 名。
・櫻井ＲＩ会長代理にご出席いただきご挨拶
・2017-18 年度地区収支報告、監査報告、会計報告承認・採択
・地区大会各種委員会報告、資格審査委員会報告
・大会決議（案）報告・採決
・選挙管理委員会報告、各地区委員会報告
　（管理運営統括、奉仕プロジェクト統括、青少年育成統括、
　　ロータリー財団統括、米山記念奨学）
・表彰並びに感謝状贈呈（クラブ）
・ＲＩ会長代理 櫻井権司様ご講演 演題「クラブの変革と戦略計画」　
　日々の積み重ねが伝統となり、日々の変革が未来を拓く、
　ロータリーの理念を大切に。
・ＲＩ会長代理歓迎晩餐会

【大会第２日目　本会議】　2018 年 10 月 28 日 ( 日 ) ホテルニューオータニ幕張

－ 10 －
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【今月の表紙】　東京ドイツ村　(写真提供　伊藤直子氏・夜景アドバイザー)
ドイツの田園風景を再現した自然体験型のテーマパークです。冬の夜には昼間の雰囲気とは異なる世界が広がります。
13年目を迎える今年は「願い」をキーワードに、みなさまへ笑顔をお届けいたします。
点灯時間：2018年11月1日(木)～2019年1月2日(日)日没後～20:00(最終入園19:30)
　　　　  2019年１月3日(月)～4月7日(日)日没後～21:00(最終入園20:30)　　　

2018年12月7日(金)より「チャイナランタンフェスティバル東京ドイツ村」開催
＊表紙の写真は「東京ドイツ村ウインターイルミネーション2013-2014」のものです。

鋸南RC・館山ベイRC・館山RC 合同（9月12日）佐原香取RC （9月10日）

成田RC（9月7日）市川東RC （9月4日）

館山RC館山RC

館山ベイRC館山ベイRC 鋸南RC鋸南RC


